



COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER CENTRE REUNION PLENIERE

Lieu : Maison de la Démocratie

Le 23 janvier 2024 - 18h30

En présence de :

Séverine Saint Martin, Adjointe au Maire déléguée au Renouveau démocratique et à l'innovation sociale.

Boris Bellanger, Adjoint au Maire déléguée au Quartier Centre

Alice Valverde, Coordinateur du quartier Cévennes.

Isabelle Majorel, service Engagement Citoyen.

Et des Membres présents du Conseil de Quartier

ORDRE DU JOUR

Mot d'accueil

Les actualités du quartier

Conseils de quartier - 2024

Pot convivial

Les actualités du quartier par Monsieur Bellanger

Présentation des réalisations et travaux menés sur le quartier et travaux à venir.

Les avancées sur le projet :

- Présentation du projet Les aubes un projet pour un cœur de quartier animé.
- Présentation du projet Foch Préfecture.
- Présentation de la ZAC Ricardo Bofill.
- Présentation du projet d'embellissement Comédie Esplanade.
- Information sur la démarche quartier apaisé les Arceaux.



Les actualités des conseils de quartier par Mme Saint Martin

L'année 2024 s'organise autour de trois axes : continuer le renforcement des instances de participation et favoriser les dynamiques inter-instances, ouvrir les conseils de quartier vers les habitants notamment à travers le budget participatif, favoriser l'appropriation des thématiques du projet de territoire à l'échelle des quartiers

Le Conseil de développement a travaillé sur les prémices du projet territorial à l'échelle 2050. Un projet de réflexion pourrait être créé concernant la qualité de vie en proximité aux niveaux des conseils de quartier. Certains membres présents sont prêts à s'investir sur ce projet.

Les agoras thématiques : pour rappel : l'agora permet de rencontrer les élus / responsables de service en charge des différentes thématiques.

Une collecte d'idées auprès du conseil a résulté les propositions de thématiques suivantes :

- le partage de l'espace public (voitures, vélos, trottinettes, piétons)
- la conservation du patrimoine
- le climat (session avec les ABF toujours à prévoir)
- la sécurité (déployer le dispositif mis en œuvre rue de Maguelone et ailleurs)

Par ailleurs, le service de la gestion des déchets propose une rencontre pour une prochaine réunion, cela est accueillie avec plaisir par les membres du conseil. M. BELLANGER explique que tous les trois mois se tient une réunion avec la DCE, et notamment avec M. Michael SEBLAIN et Laurent NISON pour traiter les dossiers en cours.

Mme SAINT-MARTIN rappelle que sur le site web www.participer.montpellier.fr, les pages des conseils de quartier sont en ligne et invite les membres à les consulter.

Actuellement 70 projets portés par le budget participatif. Le projet du conseil de quartier Centre autour de des îlots de fraîcheur n'a pas pu être réalisé. Le conseil de quartier regrette le manque de visibilité du travail effectué. Le projet qui n'a pas pu être réalisé pour des impossibilités techniques, était une partie d'un projet de marchabilité. Cependant dans le cadre de la rénovation de la place Rondelet, une expérimentation sera à l'étude, et permettra de mener une réflexion sur des nouvelles habitudes à adopter par les habitants à proximité de cette place.

Le projet du square Coursindel est en phase de coordination interne, aucun membre du conseil de quartier n'a pu assister à la dernière réunion en « Visio » sur le cahier des charges de l'appel à projet qui devrait être diffusé début mars 2024.

Le projet Montpellier en balade – parcours Bofill est en phase finale. Les textes ont été écrits et sont en cours d'intégration dans l'application par le prestataire.

Point budget participatif sur la ville de Montpellier

Les membres du conseil souhaitent que les services techniques concernés puissent faire des retours plus rapide concernant la faisabilité des projets.

Fin de la séance autour d'un pot convivial